



Liebe Geschwister,

wie wir alle wissen, ist das Gebet bei uns Christen nicht gerade „der Hit“, obwohl wir uns ständig darum bemühen, vor Gott zu stehen und nach *Hebräer 4,16* oder *Johannes 14,12-13* zu glauben. Allerdings erkennen wir, dass mangelnde Ausdauer oft eines unserer Probleme ist. Und genau hier greift der Teufel und seine Dämonen an. Die Finsternis weiß genau, wo unsere Schwachpunkte liegen.

Nachdem ich selbst viele Jahre mit dem selben Problem gekämpft habe, ermutige ich Euch heute, Folgendes zu versuchen: Betet kurze biblische Gebete!

Hier sind zwei bekannte Bibelstellen, die Gottes Hand zu übernatürlichem Handeln geführt haben:

### 1. Hiskia

*Jesaja 38,2-3*

<sup>2</sup> *Da wandte Hiskia sein Angesicht zur Wand und betete zum HERRN <sup>3</sup> und sprach: Ach, HERR, gedenke doch, wie ich vor dir in Treue und ungeteilten Herzens gewandelt bin und getan habe, was dir gefällt. Und Hiskia weinte sehr.*

Warum drehte sich Hiskia zur Wand? Hiskia war entschlossen, sich von niemandem ablenken zu lassen. Die Könige zur damaligen Zeit waren Tag und Nacht von Dienern und Ratgebern sowie Soldaten umgeben. Hier können (müssen) wir etwas für unser Leben lernen und praktizieren: Lass Dich niemals im Gebet mit Deinem Gott ablenken. „**Seid still und erkennt, dass ich Gott bin!**“ (*Psalm 46,11*)

Es gibt heute viel zu viele Ablenkungsmöglichkeiten – und es gab sie auch schon damals. Besonders religiöse Aktivitäten und Gedanken möchte ich hier nennen.

Hiskias Gebet war ehrlich und schlicht. Er erinnert Gott, als ob Gott es nicht schon wüsste, dass er vor Gott in Wahrheit und Aufrichtigkeit gelebt hatte. Er weinte sehr, aber warum? Seine Belohnung stand noch aus.

Ein „langes und erfülltes Leben“ ist uns als Gotteskinder versprochen, wenn wir gerecht vor IHM wandeln.

Spreche im Vertrauen und anhand des Wortes Gottes aus, dass Du „die Länge Deines Lebens“ leben wirst. Hab keine Angst vor Tod und Krankheit. Der, der das Leben ist, **wohnt** in dir und du hast einen Auftrag zu erfüllen.

Dreh Deinen Stuhl um und schreie und weine zum Herrn. Es gibt noch viel, das Gott durch Dich bewirken will.

## 2. Jabez

### 1. Chronik 4,9-10

<sup>9</sup> Jabez war angesehenener als seine Brüder. Und seine Mutter nannte ihn Jabez; denn sie sprach: Ich habe ihn mit Kummer geboren. <sup>10</sup> Und Jabez rief den Gott Israels an und sprach: Ach dass du mich segnest und mein Gebiet mehrtest und deine Hand mit mir wäre und schafftest, dass mich kein Übel bekümmere! Und Gott ließ kommen, worum er bat.

Das Gebet des Jabez ist in der Heiligen Schrift neben dem Gebet Jesu, dem Vaterunser, das zweitbekannteste Gebet unter den Christen.

Ein Mensch (Jabez), der wahrscheinlich schon im Mutterleib dafür gekämpft hatte zu leben, war entschlossen, nicht das Kind zu bleiben, „das mit Kummer“ geboren wurde. Er hatte von seiner Mutter einen Namen (= Identität) bekommen, weil sie bei der Geburt gelitten hatte. Dieser Name würde ihn sein ganzes Leben hindurch begleiten, aber er „rief den Gott Israels“ an.

Viele Menschen, darunter nicht wenige Christen, gestalten ihr Leben nach dem, was sie in den ersten Jahren ihres Lebens erlebt haben. Einige dieser fürchterlichen und manchmal sogar traumatischen Erfahrungen haben ihre Seele – wie bei Jabez – sehr krank gemacht. Ihre Seele ist krank und obwohl sie lange Christen sind – manche sogar schon sehr lange – leben sie doch noch aus ihrer Vergangenheit.

Ja, viele haben zu Gott geschrien und gebetet und auch denen vergeben, die ihnen diese Schäden zugefügt haben. Aber sie sind als Erwachsene immer noch „Kummer-Kinder“. Viele lassen einfach nicht los. Es gibt einen Grund dafür, und Jabez hat ihn erkannt: Sie wissen nicht oder wollen es nicht wissen, dass der Schöpfer Gott Vater ihres einmaligen Lebens einen ganz anderen Plan für sie hatte und immer noch hat.

Gottes Segen heißt: „Jetzt übernehme ich (Gott), was in deinem Leben geschehen soll und wird.“

Lieber Leser, die Vergangenheit ist das, was es bedeutet: **Vergangen!** Durch Jesu Tod und seine Auferstehung bist Du eine **ganz neue Kreatur**.

Lass es zu, dass Gott Vater Deine Grenzen erweitert und dass Du von ihm geheilt und bewahrt wirst.

Mein Gebet für alle Menschen, aber zuerst für die Christen ist: Betet kurz und präzise ein Gebet, das nur mit Gottes Absichten gefüllt ist.

In Freundschaft  
Brian Williamson